
財政課 

Ⅰ．検討事項                                        

使用料の見直しについて 

・谷津バラ園の使用料の見直しについて、事務局、担当課より資料に沿って概要を説明。 

その後、検討を行った。 

・「集客力の向上策の検討」「現行料金の妥当性」「改定の上限額の考え方」「受益者負担率の考え方」

「谷津干潟自然観察センターとの料金比較」「改定した場合のスケジュール」等、本委員会で出た意見

を踏まえ、７月２０日の経営改革推進本部会議へ申し送ることとなった。 

 

Ⅱ．報告事項                                        

使用料の見直しについて 

・改良住宅、市営住宅駐車場の見直しについて、事務局より資料に沿って概要を説明。 

平成２９年度の経営改革の取組について 

・事務局より資料に沿って平成２９年度の経営改革の取組について説明。 

・第一次経営改革大綱の進捗状況、効果額実績について報告。 

・広告掲出事業等に係る提案の募集結果、今後のスケジュールについて報告。                                     

平成２９年度第１回経営改革推進委員会 議事録（概要版） 

開催日時 平成２９年７月５日（水）１３：３０～１４：２５ 

場 所 庁舎３階特別会議室 

出席者 

[委員長]諏訪副市長 

[副委員長]真殿政策経営部長  

[委 員]鈴木政策経営部次長、花澤総務部次長、松岡協働経済部次長、 

神崎都市環境部次長、小澤こども部次長、井澤議会事務局次長、 

     野村監査事務局長、上野選挙管理委員会事務局長、 

小熊学校教育部次長、斉藤生涯学習部次長、岩田消防本部次長 

市原企業局業務部次長、真田企業局工務部次長 

 （代理）内海健康福祉部副参事 

    （欠席）宍倉農業委員会事務局長 

 [説明員] 塚本都市環境部副技監、金坂公園緑地課長、山口住宅課管理係長 

[事務局(財政課)]越川課長、鈴木係長、吉田主任主事 

議 事 
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